
Отчет о работе депутата Керченского городского совета 

Красникова Анатолия Федоровича 

за период с октября 2019 года по октябрь 2020 года 

 

Избран депутатом Керченского городского совета по мажоритарному 

округу №14. Являюсь председателем постоянной комиссии Керченского 

городского совета по градостроительству, имущественным вопросам и 

земельным отношениям. 

Участие в заседаниях городского совета 

За отчетный период Керченским городским советом проведено 33 

сессии, на 32 из которых я присутствовал. 

 

Работа в профильной постоянной комиссии  

Керченского городского совета 

Под моим руководством проведено 13 заседаний постоянной комиссии 

по градостроительству, имущественным вопросам и земельным отношениям, 

на которых детально рассмотрены проекты решений, отнесенных к ведению 

комиссии.  На каждом заседании были заслушаны докладчики, внесшие на 

рассмотрение Керченского городского совета проекты решений, 

рассмотрение которых осуществляется комиссией. По итогу каждого 

заседания, вынесены заключения по проектам решений Керченского 



городского совета по вопросам, отнесенным к ведению комиссии, а также 

иным рассмотренным вопросам. На контроле у комиссии находится 167 

решений. 

 
 

Также являюсь членом следующих комиссий Администрации города 

Керчи:_ 

Комиссия по выработке рекомендаций для определения границ, 

прилегающих к некоторым организациям и объектам территорий, на которых 

не допускается розничная продажа алкогольной продукции, на территории 

муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым 

 

Постоянно действующая комиссия по формированию перечня объектов 

муниципального имущества, находящегося в собственности муниципального 

образования городской округ Керчь Республики Крым, предназначенного для 

предоставления во владение и (или) в пользование на долгосрочной основе 

субъектам малого и среднего предпринимательства и организациям, 

образующим инфраструктуру поддержки субъектов малого и среднего 

предпринимательства 

 

Постоянно действующая комиссия по передаче в аренду имущества 

муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым 

 

 



Комиссия по проведению торгов по продаже находящихся в муниципальной 

собственности земельных участков или права на заключение договоров 

аренды таких земельных участков 

 

Комиссия по подготовке проекта правил землепользования и застройки 

муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым 

 

Единая комиссия по проведению конкурсов или аукционов на право 

заключения договоров аренды, договоров безвозмездного пользования, 

договоров доверительного управления имуществом, иных договоров, 

предусматривающих переход прав владения и (или) пользования в 

отношении муниципального имущества 

 

Комиссия по проведению аукционов по продаже находящихся в 

муниципальной собственности земельных участков или права на заключение 

договоров аренды таких земельных участков 

 

Рабочая группа по рассмотрению материалов, проектов соглашений и 

вопросов принятия обязательств инвесторов, связанных с   реализацией 

инвестиционных проектов на территории муниципального образования 

городской округ Керчь 

 

Комиссия по рассмотрению вопросов предоставления земельных участков 

гражданам льготных категорий 

 

Комиссия по проведению торгов по продаже муниципального имущества 

муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым  

 

 

 

 

Приемы, сходы граждан 

 

Установленный график приема граждан - каждый 1-й, 4-й четверг 

месяца с 10:00 до 12:00 в здании общежития (ул. Тенистая, 8). Также 

ежемесячно проводится прием граждан в общественной приемной ВПП 

«ЕДИНАЯ РОССИЯ» по адресу: г. Керчь, ул. Кирова, 15 (предварительная 

запись по тел. т. 4-07-83, 6-74-86). 

 На данный момент, во исполнение Указа Главы Республики Крым              

от 17 марта 2020 № 63-У "О введении режима повышенной готовности на 

территории Республики Крым", приемы граждан проводятся в телефонном 

режиме. График приема с указанием контактного номера телефона 

публикуется ежемесячно на сайте Керченского городского совета, а также в 

городской газете «Керченский рабочий». 



За отчетный период мною было проведено 14 приемов граждан, на 

которых было принято 42 человека. В основном обращения граждан 

касаются проблем жилищно-коммунальной сферы города, но также 

поступают обращения, касающиеся ведения профильной комиссии и 

социальным вопросам. 

Встречи с гражданами на 

открытом воздухе продолжаются.  

На вверенном мне округе 

ведется масштабная работа по 

благоустройству дворов и 

общественных территорий. Так, по 

улице Петра Дейкало, 2, 4 летом 

стартовали масштабные работы по 

благоустройству дворов 

многоквартирных жилых домов. 

Также работы ведутся по улице 

Кавказской, 17, 19, 21.                         

                           

Осуществляю регулярный 

мониторинг работ по 

благоустройству придомовой 

территории во дворах 

многоквартирных жилых домов в 

границах улиц Бульвар Пионеров, 

Черноморской 16, Архитектурной, д. 

8, 10 и Черноморской, 14.  

Ведется Благоустройство зоны отдыха на бульваре Пионеров в г. Керчи 

Республики Крым, благоустройство придомовой территории, расположенной 

по адресу: Республика Крым, г.Керчь, ул. Мира, д. 16,  ул. Мира, д. 14,               

ул. Мира, д. 12.  

Граждан интересует множество вопросов  от том как будет меняться 

округ и какие дворы попали под реконструкцию в минувшем году. Что 

нужно делать жителям 

для того, чтобы 

реализовалась программа 

в у них во дворе.  Для 

этого мною проводится 

разъяснительная и 

информационная работа 

на территории 

мажоритарного округа.  

 

       

          



Участие в волонтерском движении 

Являюсь активным участником волонтерского движения города Керчи. 

  Так, наиболее значимой акцией  – стала, проводимая в нынешнем году 

с размахом в городе Керчи, акция «Белый цветок», где каждый желающий 

мог внести свою лепту для оказания помощи больным детям. 

 

 

Также мною оказывается помощь 

малоимущим семьям с детьми, ветеранам 

Великой отечественной войны. Помощь 

оказывается в виде продуктовых наборов, 

а также лекарственных препаратов.  

 

Принял участие во Всероссийской акции 

#МыВместе. 

 

 

 

 

 



Ко дню годовщины 75-летия Великой победы, поздравил Ветеранов Великой 

Отечественной войны.  

Также, ежемесячно поздравляю юбиляров старше 90 лет, проживающих на 

моем округе с их юбилеем.  

 

 

 

Мною была вручена медаль "75 лет Великой Победы". 

            



Являясь депутатом Керченского городского совета, избранным               

от  ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ», участвую в  реализации партийного проекта 

«Историческая память». 

  Так, в юбилейный год 75-летия  Великой Победы, который назван 

годом Памяти и Славы в Российской Федерации, принял участие в 

важнейшей международной акции «Диктант Победы». Она призвана 

сохранить историческую правду о войне и памяти всех поколений о героях, 

которые спасли мир и разгромили фашизм. 

. 

 

На регулярной основе участвую в субботниках у памятных знаков воинам, 

павшим во время Великой Отечественной войны.  

 

 

 

 

 

 



Принимаю участие во всех городских 

мероприятиях – первый и последний звонок в 

школах, торжественные собрания к 

государственным и ведомственным 

праздникам, иным праздничным событиям в 

жизни города, возложения цветов в памятные 

даты.  

Ведется проверка соблюдения 

температурного режима в учебных 

учреждениях округа №14, готовность учебных 

заведений к новому учебному году.  

Участвую в субботниках, высадке 

деревьев. 

 

Информирую о своей деятельности, как депутата городского совета, в 

средствах массовой информации. Так, в сентябре 2020 года, принял участие в 

эфире программы «Открытая власть», где жители города, в режиме               

«он-лайн», могли задать мне все интересующие вопросы. 

Вся информация о работе депутата размещена на странице в 

социальной сети Facebook. Так, за отчетный период мною было размещено 

88  публикаций. 

В моей предвыборной программе 2019 года была заложена программа 

пятилетнего развития поселка Героевское. На данный момент могу 

отчитаться, что работа по газификации, а также ремонту дорог к поселку 

ведется. Работа с Администрацией города Керчи налажена. И могу с 

уверенностью сказать, что на мажоритарном округе №14 за отчетный период 

проведена колоссальная работа: обустраиваются дворовые территории, 



ведется ремонт дорог, устанавливаются детские площадки, ведутся  

строительно- монтажные работы по укреплению берегового склона. 

Конечно, впереди еще много работы. В следующем году в планах 

закончить ремонт дорожного полотна к пос. Героевское, провести 

газификацию ул. Мира. Но считаю, что, совместными усилиями со своими 

избирателями, мы сможем реализовать все намеченные цели!  

 

 


